



BAYERNPARTEI spendet für Sozialdienst Priental

Beitrag

Die Funktionäre und Mandatsträger der BAYERNPARTEI in den Gemeinden Aschau im Chiemgau und Frasdorf spendeten kürzlich 500 Euro für den Ökumenischen Sozialdienst Priental e.V. und möchten damit die weitere Arbeit im ambulanten und teilstationären Bereich (Tagesstätte) unterstützen.

Bei der Übergabe der Spende in den Räumlichkeiten der Tagesstätte zeigten sich die BAYERNPARTEI-Mitglieder beeindruckt von der Einrichtung und bei einer ausführlichen Vorstellung der Tätigkeiten des Sozialdienstes durch den 1. und 2. Vorsitzenden Elmar Stegmeier und Ulrich Otto war ebenso Zeit für Fragen an die Verantwortlichen. Der Ortsvorsitzende der BAYERNPARTEI, Sebastian Pellkofer erläuterte in diesem Zuge die Intention hinter der Spende: „Wir möchten mit diesem kleinen Beitrag Gutes für beide Gemeinden tun. Wir arbeiten im Ortsverband gemeindeübergreifend für die Interessen der Bürger in Aschau und Frasdorf politisch zusammen. Das Einsatzgebiet des Sozialdienstes erstreckt sich ebenso von Sachrang bis Wildenwart.“ Ebenso begeistert von der Einrichtung zeigte sich auch der BP-Kreisrat Helmut Freund aus Frasdorf: „Unter dem Motto „Pflege DAHOAM“ leisten die Verantwortlichen des Ökumenischen Sozialdienst Priental Großes für die sozialen Belange der Bürger aus unserer Region. Wir möchten uns ausdrücklich für diesen großen Einsatz bedanken!“

Foto: (v.l.n.r.): 1. Vorsitzender Ökumenischer Sozialdienst Priental e.V. Elmar Stegmeier, BP-Ortsvorsitzender Sebastian Pellkofer, stellv. BP-Ortsvorsitzender Michael Hailer, BP-Schriftführer Bastian Andrelang, 2. Vorsitzender Ökumenischer Sozialdienst Priental e.V., Ulrich Otto, BP-Kreisrat Helmut Freund, BP-Beisitzerin Gitti Pelzl, BP-Mitglied Uschi Pellkofer

Foto & Text: Schorsch Wörndl



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Bayernpartei
4. Chiemgau
5. München-Oberbayern
6. Sozialdienst Priental